
Conseil d’école Ecole maternelle Le Petit Prince ANNEYRON 

Lundi 24 mars 2025 

 

Présents : Mmes MOUSSERIN, GOUILLOUD, BRECHON, enseignantes, 

Mmes et, parents d’élèves élues : Mmes BRUNET et BROCHIER 

Mme BOIDIN maire d’ANNEYRON,  

Mme BARON Colette, adjointe aux affaires scolaires 

 

 

Excusées : Mmes FOURNIER, FALCON, enseignantes, Mme GRISET, DDEN 

 

1- Evaluation d’école  

 

Comme précisé lors du premier conseil d’école, nous sommes cette année en Evaluation 

d’école.  

Nous avons en amont fait notre auto-évaluation dans les 4 domaines qui nous ont été 

proposés. (cf rapport)  

Dans chaque domaine, nous avons choisi 2 items pour lesquels nous avons fait ressortir les 

points faibles, les points forts et les perspectives d’évolution.  

 

Domaine 1 : les apprentissages et les parcours des élèves, l’enseignement 

Domaine 2 : La vie et le bien-être de l’élève, le climat scolaire 

Domaine 3 : les acteurs, la stratégie et le fonctionnement de l’école 

Domaine 4 : L’école dans son environnement institutionnel et partenarial.  

 

Nous sommes en regroupement avec 3 autres écoles : l’école élémentaire d’Anneyron, et les 

écoles primaires d’Epinouze et de Lapeyrouse-Mornay. L’idée étant de dégager une 

problématique commune. 

Les évaluateurs sont venus à l’école le lundi 27 janvier matin.  

 

Ce qui est ressorti de l’auto-évaluation des 4 écoles :   

La problématique qui se dégage : « Comment garantir l’équité scolaire et la réussite de tous 

les élèves dans un contexte rural marqué par l’éloignement des ressources et des services, en 

s’appuyant sur les forces existantes tout en faisant face à la fragilisation du dispositif d’aide 

aux élèves ? » 

 

Le retour des évaluateurs aurait dû avoir lieu le 18 février mais il a été reporté au mardi 25 

mars. Compte rendu de ce retour lors du troisième conseil d’école.  

 

2- Lien GS/CP :  

-De janvier à mars (période 3), certains CP (par groupe de 2) sont venus les vendredis en 

début d’après-midi dans les classes de GS pour un temps de lecture.  

-En période 5 : jeux de cartes mathématiques. Les GS iront dans les classes de CP (jour à 

définir) pour participer avec eux à des jeux mathématiques.  

Une visite de l’école élémentaire, un temps de classe et de récréation pour les futurs CP aura 

également lieu à la fin du mois de juin.  



 

3- Sorties et projets  

 

-Spectacle de Noël : spectacle de marionnettes, intitulé « un Noël étoilé » proposé par la 

compagnie « Marionnettes Coconut » le jeudi 7 décembre matin. Offert par le Sou des 

Ecoles.  

-Séances de cinéma.  

Le mardi 17 décembre, nous sommes allés au cinéma de Saint Vallier pour voir un court 

métrage intitulé « Le Grand Noël des animaux ».  

-Spectacle com-com : Il a eu lieu le vendredi 21 février à la salle Désirée Valette à Saint 

Vallier. Spectacle intitulé « Panier Piano ».  

-Projet nature suite : le lundi 17 mars, les MS se sont rendu au Bois des Collines à Crépol (la 

1ère date avait été annulée à cause de la météo). Très belle journée, les élèves ont participé à 

6 ateliers : cabanes, cherche et trouve, le concert des bois, la cuisine de boue, parcours de 

motricité et fabrication d’un collier des bois.  

-Projet danse avec Stéphanie Macia. 11 séances. La première séance aura lieu jeudi 27 mars.  

Demander à la mairie la possibilité de récupérer les clés de la salle des fêtes pour aller 

repérer les lieux et la scène.  

 

Sorties pédagogiques de fin d’année :  

 

Sortie à la ferme des Marettes à Sécheras pour les classes 1 et 2 le jeudi 12 juin.  

 

Sortie des classes de MS/GS :  En lien avec la sortie du mois de novembre au Bois des 

Collines, sortie prévue dans le parc naturel de Chambaran. Date à définir.  

 

 

4- Prévision d’effectifs à ce jour pour la rentrée 2025 :  

 

-arrivée prévue de 28 PS (29 GS partent au CP) 

28 PS – 34 MS – 25 GS (soit 87 élèves) 

Les demandes de dérogation seront acceptées ou refusées courant juin.  

 

5- Questions des parents :  

 

-Retour sur la conférence sur les écrans et la vie affective organisée par la FCPE le mardi 11 

février. De nombreux parents étaient présents. Bons retours. Réflexion sur d’autres 

thématiques à aborder.  

-Livret d’accueil pour les futurs élèves, entrant à l’école en septembre 2025.  

 

 

 

 

Prochain conseil d’école le mardi 24 juin à 18h  
 


